

CFB Winnipeg Community Recreation Golf Deals

With the closure of the CFB Winnipeg Golf course the Community Recreation department is offering golf options to our community. Please see information below about green fees and membership discounts. We will also have a limited number of discounted passes for select courses for sale at the front desk of Building 90 (680 Wihuri Rd), these passes may be purchased in person during regular building hours.

2024 Golf Discounts

[Netley Creek Golf Course - netleycreekgolf.com](https://netleycreekgolf.com)

10% off all posted rates including special rates

Discount for Military and Veterans (with valid identification)

[Portage Golf Club- portagegolfclub.ca](https://portagegolfclub.ca)

Green fees (18 Holes) - \$35 + GST (regular: \$43)

Green fees (9 Holes) - \$22 + GST (regular: \$29)

Discount for Military member only (with valid identification)

[Swan River Golf and Country Club - swanrivergolf.com](https://swanrivergolf.com)

Green fees (18 Holes) - \$35 + GST (regular: \$48)

Green fees (9 Holes) - \$25 + GST (regular: \$33)

Discount for Military member only (with valid identification)

[La Broquerie Golf - labgolf.ca](https://labgolf.ca)

Discounted prices on all Green Fees

Weekday Walking - \$40 +GST (regular: \$48)

Weekday Riding - \$50 +GST

Weekend Walking - \$50 +GST (regular: \$55)

Weekday Riding - \$60 +GST

Discount for Military Community (with valid identification)

[Shilo Country Club - shilocountryclub.com](https://shilocountryclub.com)

Green fees (18 Holes) - \$30 + GST (regular: \$42)

Adult Membership - \$928.57 + GST (regular: \$ 1,023.81)

Discount for Military member only (with valid identification)

[Southport Golf Club - southportgolfclub.ca](https://southportgolfclub.ca)

Green fees (9 Holes) - \$20 + GST (regular: \$24)
Annual Membership \$375 + GST (regular: \$475)

Discount for Military and Veterans (with valid identification or CF1 card), discount is extended to military spouses.

[Maplewood Golf Course - maplewoodgc.ca](https://maplewoodgc.ca)

Green fees (18 Holes and Cart) - \$50 tax included (regular: \$60-\$70)
Valid anytime during the week and after 1400 weekends and Holidays

Discount for Military and Veterans (with valid identification)

[Transcona Golf Club - transconagolf.ca](https://transconagolf.ca)

Green fees (18 Holes and Cart) - \$55.72 tax included (regular: \$72.50 – \$77.50)
Valid after 11 am Monday – Sunday until 31 October 2024

Discount for Military Community (with valid identification)

[Breezy Bend – Breezybend.ca](https://breezybend.ca)

Unrestricted Membership - \$3,750
Breezy Bend waives the Club's Share (\$500) and Entrance Fee (\$1500)

Discount for Military and Veterans and their families (with valid identification or CF1 card)

2024 Discounted Golf Pass

[Bridges Golf Course - bridgesgolfcourse.com](https://bridgesgolfcourse.com)

All-in (golf, cart and range), expiry of October 31st, 2025
\$55.25+ GST

[Oakwood Golf Course- oakwoodgolf.net](https://oakwoodgolf.net)

Golf Only - expiry of end of 2024 season
\$30.50+ GST (Regular: \$40-\$50)

Discount passes for Military Community and PSP Plan Members, valid PSP Plan, identification or CF1 card required

Military Community includes Military, Veterans, Department of National Defense staff and their Families

For more information and to confirm pass availability please contact the front desk at (204)833-2500 ext. 5139

Are we missing a golf deal or does your favorite course want to be on our list? Please contact us at Hamilton.matt@cfmws.com

Rabais et laissez-passer 2024 pour le golf des PSP

Rabais pour le golf du Service des loisirs communautaires de la BFC Winnipeg

Avec la fermeture du terrain de golf de la BFC Winnipeg, le Service des loisirs communautaires offre des options de golf à notre communauté. Vous trouverez ci-dessous des renseignements sur les droits de jeu et les rabais accordés aux membres. Nous aurons également un nombre limité de laissez-passer à prix réduit pour certains parcours à vendre à la réception du bâtiment 90 (680, chemin Wihuri). Vous pouvez vous procurer ces laissez-passer en personne pendant les heures d'ouverture du bâtiment.

Rabais sur le golf pour 2024

[Club de golf Netley Creek – netleycreekgolf.com](https://netleycreekgolf.com)

10 % de rabais sur tous les tarifs affichés, y compris les tarifs spéciaux.

Rabais pour les militaires et les vétérans (avec pièce d'identité valide)

[Club de golf Portage – portagegolfclub.ca](https://portagegolfclub.ca)

Droits de jeu (18 trous) – 35 \$ + TPS (régulier : 43 \$)

Droits de jeu (9 trous) – 22 \$ + TPS (régulier : 29 \$)

Rabais pour les militaires seulement (avec pièce d'identité valide)

[Club de loisirs et de golf Swan River – swanrivergolf.com](https://swanrivergolf.com)

Droits de jeu (18 trous) – 35 \$ + TPS (régulier : 48 \$)

Droits de jeu (9 trous) – 25 \$ + TPS (régulier : 33 \$)

Rabais pour les militaires seulement (avec pièce d'identité valide)

[Golf La Broquerie – labgolf.ca](https://labgolf.ca)

Rabais sur les droits de jeu

En semaine, sans voiturette : 40 \$ + TPS (prix régulier : 48 \$)

En semaine, avec voiturette : 50 \$ + TPS

La fin de semaine, sans voiturette : 50 \$ + TPS (prix régulier : 55 \$)

En semaine, avec voiturette : 60 \$ + TPS

Laissez-passer réduits pour la communauté militaire, pièce d'identité valide ou carte UneFC obligatoire

[Club de golf Shilo – shilocountryclub.com](https://shilocountryclub.com)

Droits de jeu (18 trous) – 30 \$ + TPS (régulier : 42 \$)

Abonnement pour adulte – 928,57 \$ + TPS (régulier : 1023,00 \$)

Rabais pour les militaires seulement (avec pièce d'identité valide)

[Club de golf Southport - southportgolfclub.ca](http://southportgolfclub.ca)

Droits de jeu (9 trous) – 20 \$ + TPS (régulier : 24 \$)

Abonnement pour adulte – 375 \$ + TPS (régulier : 475 \$)

Rabais pour les militaires et les vétérans (avec pièce d'identité valide ou carte UneFC), le rabais est aussi applicable aux conjoints de militaires.

[Terrain de golf Maplewood - maplewoodgc.ca](http://maplewoodgc.ca)

Droits de jeu (18 trous et voiturette) - 50 \$ taxes incluses (régulier : 60-70 \$)

Valable en tout temps durant la semaine et après 14 h les fins de semaine et les jours fériés.

Rabais pour les militaires et les anciens combattants (avec pièce d'identité valide)

[Club de golf Transcona - transconagolf.ca](http://transconagolf.ca)

Droits de jeu (18 trous et voiturette) - 55,72 \$ taxes incluses (régulier : 72,50 \$ - 77,50 \$)

Valable après 11 h du lundi au dimanche jusqu'au 31 octobre 2024

Rabais pour la communauté militaire (avec pièce d'identité valide)

[Breezy Bend – Breezybend.ca](http://breezybend.ca)

Adhésion sans restriction : 3 750 \$

Breezy Bend ne percevra pas la part du club (500 \$) ni le droit d'inscription (1500 \$)

Réduction pour les militaires, les anciens combattants et leurs familles (sur présentation d'un document d'identité valide ou de la carte ICF)

[Laissez-passer de golf à prix réduit pour 2024](#)

[Club de golf Bridges – bridgesgolfcourse.com](http://bridgesgolfcourse.com)

Tout compris (golf, voiturette et champ de tir), expiration le 31 octobre 2024

55,25 \$ + TPS

[Club de golf Oakwood – oakwoodgolf.net](http://oakwoodgolf.net)

Golf seulement – expiration à la fin de la saison 2024

30,50 \$ + TPS (régulier : 40 à 50 \$)

Laissez-passer réduits pour la communauté militaire et les membres abonnés à un plan PSP, pièce d'identité valide ou carte UneFC obligatoire

Discount passes for Military Community and PSP Plan Members, valid PSP Plan, identification or CFI card required

La communauté militaire comprend les militaires, les vétérans, le personnel du ministère de la Défense nationale ainsi que les membres de leur famille

Pour de plus amples renseignements et pour confirmer la disponibilité des laissez-passer, veuillez communiquer avec le personnel de la réception au 204-833-2500, poste 5139.

Avons-nous oublié une offre de golf ou votre parcours préféré ne figure-t-il pas sur notre liste? Veuillez communiquer avec nous à l'adresse suivante : Hamilton.matt@cfmws.com